

XPRESS

Pangdam V/Brawijaya bersama Danrem 081/DSJ, Tinjau Latihan Pratugas Yonif 511/DY di Blitar

Sumartono - BLITAR.XPRESS.CO.ID

Mar 23, 2022 - 03:13



Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto beri pesan agar setiap Danpos yang telah ditunjuk dapat mengenal karakter anggotanya masing-masing

BLITAR - Dalam waktu dekat, satuan Yonif 511/DY atau yang biasa disebut

dengan Badak Hitam akan berangkat tugas sebagai Satgas Pamantas RI-Papua Nugini.

Guna kesiapan dalam melaksanakan tugas mulia tersebut, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto agar setiap Danpos yang telah ditunjuk dapat mengenal karakter anggotanya masing-masing.

"Para Danpos setelah latihan ini ke depannya supaya segera melaksanakan apel hubungan pos, sehingga dapat segera menguasai dan mengenal karakter anggotanya," katanya kepada para Perwira dan Danpos saat meninjau latihan pratugas Yonif 511/DY di daerah latihan Gandusari Komplek, Kabupaten Blitar, Selasa (22/3/2022).

Di samping itu, dirinya juga ingin agar dapat dilakukan koordinasi dengan Danpos Satgas Yonif 123/Rajawali yang akan digantikan untuk mempersiapkan berbagai kebutuhan dan sarana yang dibutuhkan di tempat penugasan.

Lebih dari itu, Jenderal Bintang Dua itu mengimbau untuk senantiasa memahami berbagai kerawanan dan ancaman di tempat penugasan. "Harus paham betul," tegasnya.

Guna mendukung keberhasilan dalam melaksanakan tugas, Pangdam juga ingin agar perlengkapan sebagai Satgas Pamantas segera diupdate dan dipenuhi.

Untuk menghilangkan kejenuhan di medan penugasan, Pangdam memerintahkan kepada para Danpos untuk kreatif dan berinovasi, khususnya bagi mereka yang posnya tidak terdapat masyarakat.

"Harus mampu berinovasi. Jangan sampai ada anggota yang merasa jenuh," pungkasnya.

Sementara itu, sebagai satuan tempur di bawah jajarannya, Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Waris Ari Nugroho menyampaikan rasa bangganya atas tugas yang akan dilaksanakan oleh Yonif 511/DY.

Oleh karena itu, Danrem menekankan agar dapat menjalankan tugas tersebut dengan sebaik-baiknya dan penuh kebanggaan.

"Tugas bagi prajurit adalah kehormatan. Lakukan tugas itu dengan motivasi tinggi dan penuh kebanggaan," pesannya kepada para Danpos sesaat setelah menerima arahan dari Pangdam.

Selain didampingi oleh Danrem, dalam peninjauannya itu Pangdam juga tampak didampingi oleh Asintel dan Asops Kasdam V/Brawijaya. (Humas)